
DEPARTAMENTO MUNICIPAL DE PREVIDÊNCIA DOS SERVIDORES PÚBLICOS DO
MUNICÍPIO DE PORTO ALEGRE

 

COMITÊ DE INVESTIMENTOS DO PREVIMPA
ATA Nº 37/2023

Reunião Ordinária 37/2023 - Comitê de Investimentos - PREVIMPA

 

Data e
Hora

Local

05/10/2023
- 14:00
horas.

Rua João Manuel, 50 - 9º andar - Sala 08 - UINV - PREVIMPA.

Participantes

Membros do Comitê: Daniela Silveira Machado - Diretora Administrativo-Financeira -
Previmpa, Renan da Silva Aguiar - Chefe da Assessoria de Planejamento - Previmpa, Rogério
de Oliveira - Economista - Unidade de Investimentos - Previmpa (todos de forma presencial) e
Dalvin Gabriel José de Souza - Chefe da Unidade de Investimentos - Previmpa.

Secretario do Comitê: Julio Cesar Portella Sortica - Administrador - Unidade de Investimento -
Previmpa. 

Ouvintes da reunião: Paulo Roberto Fontoura - Assistente da Direção-Geral e Wilson Pereira
Ramos - Diretor-Geral Adjunto - Previmpa.

Pauta:

1 – Informes;

2 – Apresentação do Kinea Desenvolvimento Logístico FII;

3 – Decisão quanto a subscrição de cotas na 2ª emissão - BTG INFRA III FEEDER FIP ou
aplicação no KINEA EQUITY INFRA I FEEDER INSTITUCIONAL I FIP MULTIESTRATÉGIA ou
não aumentar a alocação nessa classe de ativos;

4 - Decisão quanto ao credenciamento e abertura de conta no Banco Daycoval - Processo SEI
23.13.000007612-4.

 

Resumo da Reunião

Com a conferência do quórum, foi iniciada a reunião do colegiado, abordando diretamente o
primeiro item de pauta: 1 - Informes – O Sr. Dalvin informou que participou de reunião do
Grupo de Trabalho (GT) sobre Investimentos, que contou com a participação da Anbima. Que
na ocasião foi trazida a informação de que haverá discriminação individualizada das taxas dos
fundos, separando-se a taxa de administração do valor pago aos intermediários responsáveis
pela distribuição. Que na próxima reunião do GT, que contará com a participação da B3, será
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tratado o tema relacionado a compra, venda e aluguel de ETF.  O Sr. Paulo informou que o
processo de contratação da Custódia foi encaminhado à Procuradoria Geral do Município
(PGM), com previsão de retorno do processo até a próxima sexta-feira. O Sr. Paulo  comentou
que ele, e o servidores Julio, Renan e Rogério participaram de evento promovido pelo BB no
dia 03/10/2023 - "Circuito BB RPPS 2023" onde foram abordados os seguintes temas: "O que
fazer em cenário de queda de juros? Oportunidades de alocação em FI", "Gestão de Recursos
do RPPS e a Portaria MPT 1.467/2022" e a visão do TCE-RS sobre a capitalização dos RPPS.
Que diante do apresentado do evento, o cenário trazido pelo BB está em linha com o
apresentado pelos técnicos da UINV. O Sr. Renan  comentou que na sua ótica o cenário
prospectivo vislumbrado pelo BB no evento é mais otimista do que sua visão atual do mercado
e que lhe chamou a atenção o fundo "BB RF Ativa Plus", que atua nos mercados de renda fixa
local e global, buscando auferir ganhos em cenários de alta ou queda da curva de juros. O Sr.
Julio informou que obteve retorno da Massi Consultoria, que havia sido consultada sobre a
possibilidade de oferecer um curso de gestão de riscos com foco na área de investimentos,
sendo que declinaram do convite, pois o produto que dispõe não possui tal especificidade. O
Sr. Paulo informou que o Relatório Semestral de Diligência foi elaborado pela UINV, estando
sendo realizadas as conferências finais visando a sua disponibilização. O Sr. Dalvin  informou
que foram incluídas as estimativas de Dividendos e Juros Sobre Capital Próprio que o
Previmpa teria direito na condição de acionista do Banrisul, visando subsidiar a PGM na
propositura da ação judicial contra o Austro.O Sr. Julio  informou que no dia 04/10/2023 foi
realizado o resgate de R$ 50 milhões do fundo Caixa Brasil DI visando realizar a alocação no
fundo Trigono Flagship Small Caps Institucional FIC FIA, contudo, segundo informações da
Caixa, houve uma instabilidade técnica na referida data, não sendo possível realizar a TED
para a conta do fundo no banco Bradesco. Sendo assim, a TED e a aplicação foram realizadas
no dia 05/10/2023. 2 – Apresentação do Kinea Desenvolvimento Logístico FII - Estava
agendada a apresentação do referido FII para as 14h, contudo em razão da indisponibilidade
de conexão da internet no referido horário não foi possível a realização, sendo que a nova data
e horário serão definidos após contato com os representantes do Kinea e alinhamento de
agenda com os membros do comitê. 3 – Decisão quanto a subscrição de cotas na 2ª
emissão - BTG INFRA III FEEDER FIP ou aplicação no KINEA EQUITY INFRA I FEEDER
INSTITUCIONAL I FIP MULTIESTRATÉGIA ou não aumentar a alocação nessa classe de
ativos - O Sr. Rogério e o Sr. Julio  informaram que, considerando as alocações que o
Previmpa já possui em carteira nessa classe de ativo (FIP), haveria um espaço de
aproximadamente R$ 14 milhões para realizar a subscrição no fundo do BTG ou aplicar no
Fundo Kinea. Que dentro desse orçamento a alocação em um novo FIP não traria um impacto
muito significativo dentro do portfólio e que o Kinea disponibilizava representação dentro do FIP
apenas àqueles que alocassem montantes a partir de R$ 50 milhões. Que atualmente esse FIP
do Kinea investia através de Sociedade de Propósito Específico (SPE), através da Parsan,
prioritariamente no setor de saneamento básico, tendo participado recentemente do leilão da
Corsan. Colocada em votação, o comitê decidiu, de forma unânime, por não aplicar,
nesse momento, recursos em FIP.   4 - Decisão quanto ao credenciamento e abertura de
conta no Banco Daycoval - Processo SEI 23.13.000007612-4. O Sr. Dalvin informou que o
referido processo foi instruído pelo servidor Julio, tendo sido conferida a documentação e
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estando está apta para apreciação quanto ao credenciamento do Banco Daycoval como
Instituição Bancária e Distribuidor. Colocada em votação, o comitê decidiu, de forma
unânime, por aprovar o credenciamento do Banco Daycoval como Instituição Bancária e
Distribuidor. Concluídas as pautas, não havendo mais assuntos a serem debatidos, foi
encerrada a sessão, nos termos desta ata, que vai lida e assinada por todos.

Encaminhamentos

 

Pendências

 

Documento assinado eletronicamente por Julio Cesar Portella Sortica , Administrador(a), em
16/10/2023, às 15:18, conforme o art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006, e o Decreto Municipal
18.916/2015.

Documento assinado eletronicamente por Rogério de Oliveira, Economista, em 16/10/2023, às 15:26,
conforme o art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006, e o Decreto Municipal 18.916/2015.

Documento assinado eletronicamente por Dalvin Gabriel José de Souza , Chefe de Unidade, em
20/10/2023, às 16:56, conforme o art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006, e o Decreto Municipal
18.916/2015.

Documento assinado eletronicamente por Renan da Silva Aguiar , Administrador(a), em 23/10/2023,
às 11:57, conforme o art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006, e o Decreto Municipal 18.916/2015.

Documento assinado eletronicamente por Wilson Pereira Ramos, Diretor-Geral Adjunto, em
30/10/2023, às 11:55, conforme o art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006, e o Decreto Municipal
18.916/2015.

A autenticidade do documento pode ser conferida no site
http://sei.procempa.com.br/autenticidade/seipmpa informando o código verificador 25664537 e o código
CRC 72E1DD27.
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